

## 今日のみ言葉 286 「神の言葉によって生まれる」

2019.6.10

あなた方は、神の変ることのない生きた言葉から生まれた。

主の言葉は、永遠に変ることがない。 (Iペテロ1の23、25より)

**You have been born again, through the living and enduring word of God.**

**The Word of the Lord remains for ever.**

私たちは母親から生まれ、成長につれて言葉も覚え、家庭や学校、職場でのさまざまな体験を重ねつつ、精神的に成長していく。しかし、成長につれて、病気や事故、災害、家族や職場における周囲の人間との問題、さらには老年の孤独や悲しみ…等々さまざまな波風が押し寄せてくる。そしてそこで生きる力や目標を失い、闇の力に押し倒されていく人も数知れない。

そのような困難を越えていくために、私たちは、新たに生まれる必要がある。

それが、神によって、神の言葉によって新しく生まれるということである。

そうした苦しみや悲しみ、なぜ自分にこんなことが起こるのか、今後どうなっていくのか、死後はどうなるのか、この地球は…といった大きな問題は、この世の勉強や知識、経験などではどうにもならない。私は、大学に入学してから何年かの精神的なさすらいの後に、私はそれまでのあらゆる経験や学びからは知らされなかった世界があるのを知らされた。

そうした人間世界の根本問題における解決の道は、そうしたいっさいの問題を支配されている全能と愛の神によらねば全くわからない。そのことははっきりと知らされたのが、私の場合は、大学4年のはじめ頃だった。

それは、神の言葉によって新しく生まれたというほどに、根本的な転換だった。そして私にそのような大きな変化をもたらしてくれたのは、聖書の言葉であり、それは、はるか昔から人類に語りかけてきた生ける神の言葉、キリストの言葉だった。

人の言葉は、うつろいやすい。真実がなく、力がない。現代においても、国家の代表者というべき人が驚くような嘘をつく。いまから70数年前には、普通の間人である天皇を神としてあがめさせ、日本の政治家、軍人、学者、芸術家、教育者、マスコミ等々の圧倒的多数が、中国への侵略戦争を聖戦と称していた。しかし、そうした偽りは必ず明らかになっていく。

そうした現実のただなかに、星のように光り輝いて、千年も二千年も変わらずその真理を語り続けているのが、神の言葉であり、それが聖書に記されているのは驚くべきことである。

その永遠の力をもって、神は私たちが新しく生まれさせることができる。そうして初めて私たちは、この混乱と偽り、そして悲しみと苦しみの現実の背後にある光を知らされる。

もし、私たちが、命を与える神の言葉を日々受けるならば、私たちは日々新たに生まれることが可能となる。

「外なる人は、衰えていくが、内なる人は、日々新たにされていく」(Ⅱコリント 4の16)

.....

野草と樹木たら

イワカガミ

秋田駒ヶ岳 2018.07.20



秋田駒ヶ岳  
は、今から50  
年近くまえに  
噴火したこと  
のある活火  
山（1,637 m）  
で、そこに咲  
く高山植物

が多く、花を愛する人たちが多く訪れる山となっています。

イワカガミは、岩場に生えることがあり、葉に鏡のような光沢があることによります。これは、一般の登山客がほとんど通らない山道で見いだしたもので、青い空と雲が広がる遠くに、駒ヶ岳の頂上も見え、近くの谷川の音と小鳥のさえずりが時折聞こえる静かで見晴らしのよいところです。高さは、10～20 cm、その淡紅色の花を花茎の先端につけます。

高山の大気のなか、ここに見られる花々と山、そして青い空と雲は、互いに溶け合って自然の清い美しさをたたえています。

こうした清澄なものがたたえられた山の世界こそは、神の清くかつ全能の言葉によって創造されたということを実感させてくれるものです。

こうした雄大かつ広大な自然のすがたは、いかに芸術の天才といえども、とうてい再現することはできないことです。これらの自然はその一つ一つが、創造主たる神を賛美し、私たちに神の大いなる力と美を語りかけています。

山々よ、すべての丘よ

主の名を賛美せよ

主の名は、ひとり高く

その素晴らしさは

天地に満ちている。(旧約聖書・詩篇 148 より)